

- 【目指す子ども像】
- 自ら学び、考え、表現する子  
(知)
  - 思いやりのある子  
(徳)
  - 進んで運動に取り組む子  
(体)

# 永犬丸西

= 共 育 =

学校だより 12月号  
令和7年12月1日

北九州市永犬丸西小学校  
校長 安元 裕彦

## 後期の前半終了！

師走を迎え、日ごとに寒さが厳しくなる季節となりました。後期前半は、「運動会」や「修学旅行」など、学校行事・多くの学年行事がありました。保護者の皆様のご協力のおかげで、どの行事も子どもたちにとって有意義なものとなりました。そして、子どもたちは、行事を通してどんどん力を付けていきました。本当にありがとうございます。

冬休みまであと3週間となりました。後期前半の締めくくりをきちんと行い、すがすがしい気持ちで新年を迎えるように取り組んでまいります。今月、そして来年もご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

### 人権週間について

12月4日から12月10日までの1週間を人権週間といいます。1948年12月10日に「世界人権宣言」が出され、世界の様々な国が守っていこうという約束を決めました。そして、その前1週間を人権週間としました。この「世界人権宣言」が出される前は、世界中で大きな戦争が起き、兵士だけでなくお年寄りや子ども、女性など何の罪もない人の命がたくさん奪われました。2度とこのような悲しい出来事が起きないように、一人一人の人権が大切にされる世界になる必要があるということで考えられたのが「世界人権宣言」です。

では、人権週間で使われている人権とはどういう意味でしょうか？人権とは、生まれたときに全ての人がもっている人間として幸せに生きていくける権利です。たとえば学校に来ていて、いつも友達から嫌なことを言われたり、いじわるをされたりしているとその人は幸せでしょうか？友達と遊びたいと思っている人が、仲間に入れてもらえないで幸せでしょうか？きっと楽しくない毎日ですね。これではこの人の人権が守られているとは言えません。子どもだけでなく、たとえば障害がある人、お年寄りも赤ちゃんも、生きている人みんなが楽しく幸せに暮らしていくことが、人権が大切にされている世の中です。

みんなが幸せに楽しく生きていくように、自分や周りの人の人権が大切にされるように、学校でも取り組んでまいりますので、ご家庭でも話し合ってみられてはいかがですか。



### 〈12月の行事予定〉

- |        |                       |
|--------|-----------------------|
| 4日(木)  | 小中連携「あいさつ運動」<br>委員会活動 |
| 9日(火)  | 地域校交流(5-1)            |
| 10日(水) | 読み聞かせ(1~3年)           |
| 11日(木) | クラブ活動                 |
| 16日(火) | 個人懇談会 ※13:30下校        |
| 18日(木) | ↓                     |
| 22日(月) | 給食終了 大掃除              |
| 23日(火) | 冬休み前集会 ※11:40下校       |
| 24日(水) | 冬休み(～1月7日)            |

### 〈1月の主な行事〉

- 8日(木) 冬休み後集会
- 9日(金) 給食開始



全国的にインフルエンザが流行しています。本校も例外ではなく、先月は感染者が出始め、少しづつその数が増えてきています。

これ以上の感染拡大を防ぎ、子どもたちが安心して学校生活を送り、楽しい年末年始が送れるように、これまで以上に

○手洗いの徹底

○換気の励行

を行ってまいります。

ご家庭での健康管理も、よろしくお願ひいたします。

